Undécima Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe

Brasilia, 13 a 16 de julio de 2010

## RESOLUCIÓN EN SOLIDARIDAD CON LA SITUACIÓN DE HAITÍ Y CHILE DESPUÉS DE LOS TERREMOTOS

Los gobiernos de los países participantes en la undécima Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe,

Considerando que los terremotos ocurridos en Haití y Chile tuvieron efectos devastadores en la población y sobre todo en las mujeres,

## Deciden:

- 1. Apoyar activamente los esfuerzos que realizan los gobiernos y pueblos de Haití y Chile para llevar adelante la recuperación y la reconstrucción posteriores al desastre con acciones que contribuyan al desarrollo sostenible, los derechos de las mujeres y la igualdad de género, respetando la soberanía y la libre determinación de ambos pueblos;
- 2. Reconocer el importante papel que las mujeres cumplen en los procesos de reconstrucción después de los desastres y la necesidad de que esta participación se garantice y fortalezca;
- 3. *Instar* a la comunidad internacional a cumplir cuanto antes sus compromisos con los procesos de reconstrucción en Haití.